



Nombre del alumno:

María de los Ángeles Rodríguez del valle

Nombre del profesor:

C.P. Víctor Tadeo cruz Recinos

Nombre del trabajo:

Ensayo estados de costos de producción y de lo vendido

Materia:

Control de sistema de costos

Grado:

7°

Grupo:

“b”

Todas las cosas tienen un costo...Esa es la naturaleza del mundo. Dar y quitar. Puedes quedarte aquí y morir por nada mientras tu mundo también muere. O puedes salvarlo. La elección es tuya "Concilio de sombras" (2016), Victoria Schwab

INTRODUCCIÓN

El objetivo de este ensayo es explicar de forma clara que son los estados de costo de producción y lo vendido, pero además de ello se estará dando significado a que son los costó de producción y lo vendido, con la finalidad de tener una mejor comprensión sobre este tema.

Además se conocerán los dos estados financieros en el que se pueden representar los estados de costos de producción y de lo vendido

ESTADOS DE COSTOS DE PRODUCCIÓN Y LO VENDIDO

Antes de iniciar a explicar que son los estados de costos de producción y lo vendido, es necesario definir el término de costos de producción, según Reyes (2005) define:

El conjunto de esfuerzos y recursos que se invierten para obtener un bien, esto es, se refiere al costo de inversión. Al decir esfuerzos se quiere indicar la inversión del hombre, o sea su trabajo y al decir recursos se indica las inversiones necesarias que combinadas con la inversión del hombre y en cierto tiempo, hacen posible la producción de algo. (p.7)

Teniendo en cuenta el significado de costos de producción y lo vendido, que son los esfuerzos y recursos que se invierten para poder producir, podemos definir que son los estados de costos de producción.

El estado de costos de producción y lo vendido es en donde se presentan información, en los estados de situación financiera y el estado de resultados. El objetivo de este estado de producción es brindar información que sea útil por un determinado tiempo.

Se encuentra formado por elementos como: costos de la materia prima directa, costo primo, costo de producción del periodo y costo de producción de productos terminados en el periodo.

Estos elementos o factores integran a los estados de estos de producción, en una perspectiva diferente según Reyes (2005): “el costo de producción está formado de tres elementos básicos: materia prima, mano de obra y gastos de fabricación y producción” (p.7). En comparación los elementos no son tan diferentes, se aprecia una gran similitud.

Existe es estado de costo de producción y lo vendido y el estado de resultados el cual tiene un relación por el costo de venta, se refiere al importe directo de la producción de los bienes vendidos por una empresa.

CONCLUSIÓN

El estado de costos de producción y de lo vendido busca brindar información de los costos de producción y de ventas que se realizaron en un determinado tiempo.

Se representa en un estado financiero, el cual son dos estados financieros:

- Estado de producción de productos terminados: aquí es donde se da a conocer el costo de la materia prima directa utilizada, el costo primo, es costo de producción del periodo y además los inventarios iniciales y finales.
- Estado de costo de lo vendido: aquí se da a conocer el costo de producción de los productos vendidos, en si se muestra lo que costo producir los productos.

REFERENCIAS

Reyes E. (2005). *Contabilidad de costos*. Editorial Limusa.